

Artikel ini diambil dari : [www.depkes.go.id](http://www.depkes.go.id)

## MENKES SARANKAN DR. REISA TEKANKAN PROTOKOL KESEHATAN PADA MASYARAKAT

DIPUBLIKASIKAN PADA : JUMAT, 26 JUNI 2020 00:00:00, DIBACA : 446 KALI

Jakarta, 26 Juni 2020

Menteri Kesehatan RI dr. Terawan Agus Putranto menerima kunjungan salah satu Tim Publikasi Gugus Tugas Percepatan Penanganan COVID-19 dr. Reisa Broto Asmoro, Jumat (26/6) di gedung Kemenkes, Jakarta.

Dalam pertemuan tersebut Menkes Terawan mengucapkan terima kasih kepada dr. Reisa yang telah hadir menyampaikan informasi kepada masyarakat terkait pencegahan penularan COVID-19.

"Terima kasih mbak Reisa sudah menghadirkan keteduhan situasi, jadi masyarakat tidak berspekulasi dari angka-angka kasus COVID-19," kata Menkes.

Perlahan masyarakat harus lebih mementingkan protokol kesehatan karena kemungkinan penularan bisa terjadi kapan pun dan dimanapun. Kemenkes telah membuat berbagai protokol kesehatan untuk mencegah penularan COVID-19.

Protokol kesehatan dibuat dengan prinsip menjaga jarak fisik dengan orang lain minimal 1 meter, memakai masker, dan rajin mencuci tangan pakai sabun.

"Kita masih belum tau apa yang menyebabkan seseorang terinfeksi COVID-19 tapi orang lain tidak. Pada intinya adalah bagaimana kita membuat masyarakat disiplin pada protokol kesehatan," imbuhnya.

dr. Reisa menyambut baik apresiasi Menkes Terawan. Namun dalam pelaksanaan dirinya sebagai Tim Publikasi ia mengaku masih beradaptasi dengan cara kerja dan ritme kerja.

"Saya berharap *mindset* masyarakat kini lebih kepada mementingkan protokol kesehatan, baik di pasar, tempat kerja, dan dimanapun tempat masyarakat beraktivitas," katanya.

Diharapkan dengan mengutamakan protokol kesehatan, *zoning* wilayah berdasarkan warna sudah tidak lagi digunakan. Artinya penularan COVID-19 sudah tidak terjadi lagi.

*Hotline* Virus Corona 119 ext 9. Berita ini disiarkan oleh Biro Komunikasi dan Pelayanan Masyarakat, Kementerian Kesehatan RI. Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi nomor *hotline* Halo Kemenkes melalui nomor *hotline* 1500-567, SMS 081281562620, faksimili (021) 5223002, 52921669, dan alamat *email* [kontak\[at\]kemkes\[dot\]go\[dot\]id](mailto:kontak[at]kemkes[dot]go[dot]id) (D2)